De Bach à Kodaly : concert exceptionnel à Penboc'h



Le chœur crac'hois « Rosnarho ma non troppo ».

Demain, le centre spirituel de Penboc'h accueillera, à 20 h 30, le chœur Crac'hois « Rosnarho ma non troppo », accompagné de l'ensemble instrumental « Méli-Mélo ». Samuel Hilary, jeune piartiste de talent, interprétera à cette occasion des œuvres de Schubert, Schumann et Bartock.

Talents mêlés

« Ce concert est donné au profit de l'association vannetaise « Faire Face Ensemble », qui vient en aide aux personnes atteintes de cancer et à leurs proches », précisent Corine Kiefe-Skrotky et Loïc Jomier, chefs de chœur de « Rosnarho ma non troppo ». Et pour l'occasion, l'ensemble instrumental « Méli-Mélo » accompagnera les choristes lors de l'interprétation de différentes œuvres, tel le cantique de Jean Racine de Gabriel Fauré ou des pièces de la Renaissance italienne. Ce concert sera également l'occasion pour Samuel Hilary, de se produire en soliste. « Nous avons avec plaisir répondu à l'appel de « Faire Face Ensemble », dont la démarche ne peut pas laisser insensible », affirment choristes et musiciens, prêts pour l'occasion à mêler leurs talents.

Demain à 20 h 30, chapelle Saint-Joseph, centre spirituel de Penboc'h, Arradon. Participation libre.

Penboch 16/07/2003